

## LETTRE DU GOUVERNEUR JANVIER 2023

Chers amis Rotariens et Rotaractiens,

Un rêve est quelque chose qui grandit en nous. C'est un sentiment qui nous est propre. La devise de cette année rotarienne, « Imagine Rotary », nous invite à rêver de notre propre Rotary, afin de le faire grandir dans notre cœur, et de transmettre la joie d'en faire partie à nos amis et à notre communauté.



Dans le calendrier rotarien, janvier est le mois de l'action professionnelle. L'occasion de rappeler que nous sommes avant tout, au Rotary, en tant que professionnels appelés à mettre nos compétences au service de la société. Dans nos métiers nous devons témoigner d'une certaine éthique et de responsabilité, ce qui est le cœur de notre engagement rotarien.

La promotion de l'action professionnelle peut prendre diverses formes. Notre action permet de nous mettre au service des jeunes, ainsi qu'au service des entreprises en difficulté (AIDE T.P.E.). Nous nous mettons au service des jeunes diplômés en leur offrant des possibilités de formation (RYLA), au service des jeunes en formation professionnelle par des informations et des formations qui leur permettront d'aborder le monde du travail dans les meilleures conditions (simulation d'entretien d'embauche, aide à la rédaction de C.V, forum des métiers....).

Le District s'implique dans des prix et concours pour promouvoir l'excellence professionnelle (prix de l'enseignement professionnel, prix de la création d'entreprise, worldskills).

L'important pour les clubs est de trouver des actions qui ont du sens auprès des jeunes que nous abordons. Qu'elles puissent les motiver et leur permettre de s'épanouir dans le métier qu'ils ont choisi.

En ce début d'année, je vais vous faire part de trois très belles actions :

## NOËL DES DÉFAVORISÉS



Cette action organisée par le club **Grenoble Belledonne**, devenue annuelle maintenant, permet à des personnes en grande difficulté de pouvoir profiter d'un repas de fête au sein de l'association "Grain de sel" créée par Claire David, une personne remarquable que le club aide régulièrement et à qui il a attribué le "Prix Servir".

Cette année, il n'y aura pas de repas en commun, mais la distribution d'un panier de Noël concocté par nos amis du club, accompagné de boissons non alcoolisées. Claire a remercié chaleureusement le club pour sa fidélité et son action. Elle sait qu'elle peut compter sur le Rotary et sur la générosité de ses membres.

## "LUMIÈRE ET CHAUFFAGE POUR L'UKRAINE"



Grâce à la participation du Fond de Dotation du District 1780, à la générosité d'une amie et du complément apporté par le club **Chamonix Mont Blanc Megève**, il a été possible d'acheter 35 groupes électrogènes. C'est l'association "SOS ATTITUDE" de Grenoble, grâce à son Président John Diksa qui effectuera le transport en camion avec, en plus, 150 poêles à bois pour une distribution dans les premiers jours de janvier aux habitants des villes de Kherson, Zaporijjia et Mykolaev, en Ukraine.

Plusieurs jours de travail acharné ont été nécessaires. Les contacts ont été magistraux et les solutions rapidement trouvées. La bonne volonté de tous et surtout le besoin de "SERVIR D'ABORD" a contribué à assurer au mieux ce transport qui sera si utile aux populations civiles Ukrainiennes.

## OPERATION GROUPES ELECTROGENES POUR L'UKRAINE



Ce jeudi 22 décembre 2022, Les Clubs Rotary Drôme Ardèche Sud (**Privas, Bourg St Andéol, Tricastin, Crest, et Annemasse**) se sont retrouvés à St Péray pour charger une semi-remorque qui doit convoier 28 groupes électrogènes avec couvertures et vêtements vers les villes de Kherson et Kharkiv. Cette opération organisée en partenariat avec les Clubs Rotary locaux, le District Rotary Rhône-Alpes 1780 et l'association Solidarité Ukraine a permis en quelques jours de mobiliser 16.300 € pour satisfaire ces besoins urgents de chauffage et lumière.

La sécurisation de l'acheminement est assurée par l'organisme "Alive", en liaison avec l'ambassade d'Ukraine. Un bel exemple de solidarité ... !!!